



## Ecopetrol puso bajo cuarentena obligatoria a Campo Rubiales tras detectar tres casos de coronavirus detección temprana de COVID-19 y proteger trabajadores en campo Rubiales

Recommend 0 Share

junio 19, 2020 12:26 pm



**Ecopetrol** informa que para evitar la propagación de la COVID-19 en los campos de producción de Rubiales y Caño Sur, localizados en el Meta, determinó que todos los trabajadores y contratistas que estén próximos a iniciar su turno laboral deben tomarse previamente y sin excepciones la prueba para detectar el virus.

A la fecha ya se han aplicado más de 4.200 pruebas de biología molecular (PCR) en trabajadores, contratistas y subcontratistas que ingresan a estos campos.

Gracias a las medidas preventivas, controles y la aplicación de estas pruebas, se lograron detectar tres casos de trabajadores de empresas contratistas que están en periodo de descanso y prestan servicios en Rubiales.

Los trabajadores contratistas con COVID-19 actualmente se encuentran en buen estado de salud y cumplen el aislamiento estipulado en la ciudad de Villavicencio, dentro del protocolo de medidas de prevención y contención.

Desde el momento en que se reportaron los casos, la Empresa puso en conocimiento a las autoridades competentes. La Secretaría de Salud del Meta y la Dirección Local de Salud de Puerto Gaitán realizarán una comisión con epidemiólogos el 18 y 19 de junio en las instalaciones del campo para verificar el cumplimiento de las medidas preventivas y acompañar el estudio del cerco epidemiológico.

En coordinación con las autoridades sanitarias departamental y local, se decidió que Rubiales estará en una "cuarentena preventiva", en la que no ingrese ni salga personal de las instalaciones.

**Ecopetrol** ha estado en contacto con las empresas contratistas donde laboran las personas con COVID-19 para brindar el apoyo correspondiente.

Desde la declaratoria de pandemia por parte de la Organización Mundial de la Salud, **Ecopetrol** implementó en campo Rubiales un plan de acción para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos, de empresas aliadas y de la comunidad en general.

Otras medidas implementadas en el campo han sido:

1. Aplicación estricta a los protocolos definidos por la Empresa y de las recomendaciones de las autoridades nacionales, regionales y locales.
2. Se reforzaron los protocolos de ingreso y salida desde y hacia los campos por transporte terrestre y aéreo.
3. Las operaciones áreas se mantienen restringidas.
4. Antes de abordar los medios de transporte para ingresar o salir de las instalaciones se realiza la toma de temperatura y cada trabajador diligencia una autodeclaración de condiciones de salud y estado físico.
5. Aplicación de evaluación médica para verificar las condiciones de salud en las instalaciones industriales. Hasta el momento se han llevado a cabo más de 16 mil evaluaciones médicas.
6. Distanciamiento físico de 2 metros en las filas de ingreso a los servicios de transporte y alimentación.
7. Limpieza y desinfección profunda y de forma periódica en las instalaciones administrativas, casinos y vehículos de transporte.
8. Aplicación de horarios de ingreso a los casinos para todos los trabajadores.
9. Uso de tapabocas de manera obligatoria en medios de transporte e instalaciones.
10. Restricción al ingreso de visitantes.
11. Acciones de pedagogía y apoyo psicosocial para los trabajadores.

La Empresa reitera a todos los ciudadanos la importancia de cumplir con las medidas preventivas y el autocuidado con el fin de hacerle frente a la propagación del virus.

Comparte esto:



Relacionado



Alerta por posible brote de COVID-19 en Campo Rubiales  
 martes junio 16, 2020

En «Covid-19»



**Ecopetrol** reporta que manifestantes quemaron dos retroexcavadoras y contenedores  
 martes febrero 13, 2018

En «Nacional»



Oficializado acuerdo entre Pacific Rubiales y trabajadores  
 sábado octubre 8, 2011

En «Nacional»

Recommend 0 Share

Twitter

Pin it

Escrito por Iván Briceño | Clasificada bajo Meta, Nacional

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

Encuesta

Si el 1 de agosto se reanudan las clases presenciales, ¿Usted enviará a su hijo al colegio?

Si  
 No  
 No Sabe / No responde

Vote

Ver Resultados

Archivo de la Encuestas

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico...

GO

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, envíela ya. Fotos, videos o grabaciones

Siguenos en



Loterías

Loterías y chances del 18 de junio en Colombia:  
 Bogotá 7507 – Serie 287  
 Quindío 2722 – Serie 109  
 DORADO  
 Mañana 4891 – Tarde 9831  
 CULONA  
 Día 3914 – Noche 0509  
 ASTRO SOL  
 8940 – Signo Libra  
 ASTRO LUNA  
 9159 – Signo Géminis  
 PIJAO  
 1686  
 PAISITA  
 Día 7154 – Noche 6607  
 CHONTICO  
 Día 6941 – Noche 8925  
 CAFETERITO  
 Tarde 9970 – Noche 2937  
 SINUANO  
 Día 1001 – Noche 8276  
 CASH THREE:  
 Día 742 – Noche 681  
 PLAY FOUR:  
 Día 9969 – Noche 2572  
 WIN FOUR:  
 7346  
 EVENING:  
 9925  
 SAMAN  
 Día 3524  
 CARIBEÑA  
 Día 4364 – Noche 7422  
 MOTILON  
 Tarde 7634 – Noche 1168  
 FANTÁSTICA  
 Día 4431 – Noche 6476  
 ANTIOQUEÑITA  
 Día 1584 – Tarde 1701

Pico y Placa Bogotá

Particulares

Horarios: June 19  
 6:00 am a 8:30 am y  
 3:00 pm a 7:30 pm  
 Terminadas en  
 Impares (1, 3, 5, 7 y 9)

Indicadores

Económicos

Dólar TRM \$3,760,22  
 Euro \$4.207.05  
 Tasa de interés:  
 DTF: 3,83%  
 UVR: 276,40  
 Tasa de Usura  
 27,18%  
 Café (UsCent – Libra)  
 US\$1,48  
**Petróleo** US\$38,88

Categorías

Elegir categoría ▾